
 

 1 

 
 
 
 
 
 

Anmeldung / Application 
zur Vorauswahl / for pre-selection 

der Holsteiner Fohlenauktionen im Rahmen des Hamburger Derbys am 29. Mai 2025 /  
the Holstein foal auctions as part of the Hamburg Derby on 29 May, 2025   

und/oder | and / or 
der Holsteiner Fohlenauktion im Rahmen der Holsteiner Pferdetage vom 14. Juni 2025 in 

Elmshorn / the Holstein foal auction as part of the Holstein Horse Days from 14 June 2025 in 
Elmshorn 

   

Bitte senden Sie die vollständig ausgefüllte Anmeldung an die Holsteiner Verband Vermarktungs- und Auktions GmbH, 
Elmshorn, Westerstr. 93-95, 25336 Elmshorn; per Fax: +49 (0) 4121 49 79 77 oder per E-Mail an auktion@holsteiner-verband.de, 
nachdem Sie die Bedingungen der Ausschreibung auf unserer Internetseite www.holsteiner-verband.de zur Kenntnis 
genommen haben.  
Complete in full and return to address given above after you have taken note of the terms for entry on our website (see above). 
  

Bitte fügen Sie der Anmeldung eine Kopie der Eigentumsurkunde der Mutterstute bei! / Please enclose 
copy of certificate of the mother mare`s of ownership! 
 

Eigentümer/ owner:________________________________________________________________________ 
 
Straße/ street:_________________________________  Ort/ town:___________________________________ 
 
Telefon:____________________________________ Mobil/e:_______________________________________ 
 
E-Mail:______________________________________________ Steuersatz/ tax rate:  19%    7,8%     0% 
 

Name der Mutter/ name the mother mare:____________________________________________ 

Lebens-Nr. der Mutter/ life no of the mother:__________________________________________ 

Geschlecht/sex: □ Stute /mare □ Hengst/stallion   | Geboren am/born on the:____________________ 

Name des Fohlens/name oft he foals ____________________    Farbe/colour:_________________ 

Vater/sire:____________________________ Muttervater/damsire:___________________________ 

Züchter/breeder:__________________________ Stamm Nr/mare family.:______________________ 
 

Teilnahmeberechtigt sind Holsteiner Fohlen, die sich im Eigentum von Mitgliedern des Holsteiner Verbandes 
befinden. Alle vorgestellten Fohlen müssen beim Holsteiner Verband kör- und eintragungsfähig sein! Die 
angemeldeten Fohlen werden durch eine Zulassungskommission zu den angegebenen Zeiten ausgewählt/ 
Holstein foals owned by members of the Holsteiner Association are eligible to participate. All foals presented must 
be eligible for licensing and registration with the Holsteiner Association! The registered foals will be selected by an 
admissions committee at the times specified. 
 

Hiermit melde ich verbindlich für die folgenden Auktion an / I hereby register for the following auction: 

□ Fohlenauktion im Rahmen des Hamburger Derbys am 29. Mai 2025 / Holstein foal auctions  

       as part of the Hamburg Derby on 29 May, 2025 

□ Fohlenauktion im Rahmen der Holsteiner Pferdetage am 14. Juni 2025 / Holstein foal  

      auction as part of the Holstein Horse Days from 14 June 2025 
 

AUSWAHLTERMINE mit Foto- und Videoaufnahmen & VET-Check  

□  Montag, den 05.05.2025/ Monday, 5 May 2025     25850 Behrendorf | Reithalle oder 

          25885 Immenstedt | Platz (nach Wetterlage) 

□  Dienstag, den 06.05.2025/ Tuesday, 6 May 2025    23623 Ahrensbök/ Havekost | R. Schulz 

□  Mittwoch, den 07.05.2025/ Wednesday, 7 May 2025    25336 Elmshorn | Fritz-Thiedemann-Halle 
 

Anmeldeschluss/ closing date: 23.04.2025 
 

Wichtig! Die Fohlen müssen bis zum Anmeldeschluss beim Holsteiner Verband in Kiel über die Original-
Geburtsanzeige gemeldet sein!/ Important! The foals must be registered with the Holsteiner Verband in 
Kiel by the registration deadline using the original birth certificate! 
Hiermit stimme ich den Bedingungen der mir vollständig bekannten Ausschreibungen der oben genannten Holsteiner 
Fohlenauktion zu und melde das hier vorstehend beschriebene Fohlen verbindlich zur Teilnahme an/  
I have read and agree with the terms and conditions of the abovementioned Holsteiner foal auction and bindingly enter 
the foal described above for participation 
 

 
Datum/date:__________________________    Unterschrift/ signature:__________________________________ 
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